

UBU TAWAN

広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)



36日間の夏休み！ 生活にメリハリをつけて 充実した夏にしよう！

明日からいよいよ夏休み！夏休みは36日間あります。本日行われた夏休み前集会において、私（校長）は、「学園生全員に安全で充実した夏休みを送ってほしい」という思いをもって、次のような話をしました。

①家庭や地域でものばそう！シンキング、チームワーク、アクション！

夏休みは、生活の中心が、学校から家庭や地域へと変わります。シンキング、チームワーク、アクションの3つの力は、家庭や地域でものばすことができます。以下の◎印のことに意識して取り組んでみましょう。

☆家庭や地域でのばす シンキング

- ◎夏の課題に取り組む
- ◎本を読む
- ◎戦争や平和について考える
- ◎9年生は学ぶ楽しさを忘れずに



☆家庭や地域でのばす チームワーク

- ◎家人と話す
- ◎家のお手伝いにはげむ
- ◎体験してみる
- ◎地域行事に参加する



☆家庭や地域でのばす アクション

- <こんな生活はやめよう！>
- ×ずっとごろごろ、だらだら
- ×ゲームやテレビ、SNSづけ
- ×好きな物だけ食べる など



- <生活にメリハリをつけるために・・>
- ◎自分で考えて行動する（自立）
- ◎家族に相談して、一日の計画を立てる

②8月26日(金)、全員、笑顔で登校！

学園生の皆さん！校長先生だけでなく、担任の先生、生徒指導の先生、保健の先生など、先生たちの話を忘れずに、安全第一、健康第一で自分の命を大切にしてください。そして、8月26日（金）に、全員そろって、元気な姿、すてきな笑顔を見せてくださいね。（今村）



5年生、鯉農法を学ぶ！

7月9日の土曜授業で、5年生は鯉上げを体験しました。平川神社近くにある渡辺様の水田で行いました。6月7日に鯉入れ。約一月間鯉が水田を泳ぎ回り、雑草が生えにくくしたり、害虫を駆除したりする役割を果たしました。産山村酒米研究会高橋様の御指導のもと、放流された鯉をみんなで捕まえます。

はじめは、鯉の動きに惑わされ、なかなか捕まえることができませんでしたが、そのうち慣れて一度に2匹捕まえる強者も！約200匹放された鯉を8人で捕まえました。その後、近くのいけに鯉を移しました。

5年生は鯉農法について実際の活動を通して学ぶとともに、環境への関心、農業への関心も高めることができました。鯉上げをする前に、高橋様より成人の祝いで開ける焼酎を見せていただきました。鯉農法で育てたお米でできた焼酎です。開けるのは先の話ですが、楽しみが一つ増えました。産山村酒米研究会、地域おこし協力隊、村役場の皆様のご協力により貴重な体験ができました。感謝申し上げます。(堤)



7年生、修学旅行で長崎へ！平和の大切さを学びました。

7月14日（木）～15日（金）、7年生8名は修学旅行で長崎へ行きました。1日目は平和学習です。平和公園や如己堂、原爆資料館等を巡るフィールドワークや被爆者の方の語りを通して、「戦争は絶対しない」「平和な世の中を守り続ける」ことを胸に強く誓った7年生でした。2日目は、出島やグラバー園を巡り、長崎の歴史や文化に触れました。

感染拡大で延期していた7年生の修学旅行。思いが天に通じたのか、予報がはずれ雨は降りませんでした。学ぶときは真剣に学び、ホテルやバスの中では笑顔が光った7年生。今回の旅行を通して、8名の絆はますます強くなり、学んだことを学校生活に生かしてくれる信じています。

